
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Obras e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo terraplenagem e pavimentação 

asfáltica da Rua 23 de Julho, Laurindo Banha.  

JUSTIFICATIVA 

A pavimentação asfáltica e a execução de serviços de terraplenagem na Rua 23 de 

Julho, situada no bairro Laurindo Banha, são essenciais para melhorar as condições de 

tráfego e fomentar o desenvolvimento urbano da região. Atualmente, a via apresenta 

condições inadequadas para a circulação, o que gera transtornos tanto para os moradores 

quanto para os usuários que transitam diariamente pela área. A pavimentação trará 

melhorias significativas na mobilidade urbana, permitindo uma circulação mais eficiente 

de veículos e pedestres, reduzindo o tempo de deslocamento e os custos com manutenção 

de veículos devido às condições precárias da via. Além disso, o asfaltamento contribuirá 

para a redução de problemas ambientais e de saúde, diminuindo a poeira em períodos 

secos e a lama em épocas chuvosas, mitigando problemas respiratórios e melhorando a 

qualidade de vida da população. 

Com a infraestrutura aprimorada, os imóveis da região terão sua valorização 

aumentada, beneficiando os moradores e incentivando novos investimentos. A 

intervenção também terá impacto positivo no desenvolvimento econômico local, 

favorecendo o comércio e os serviços, além de atrair novos negócios para a área. Uma 

via bem pavimentada proporcionará maior segurança aos motoristas e pedestres, 

melhorando ainda a acessibilidade, especialmente para veículos de emergência e 

transporte público. Dessa forma, a execução das obras na Rua 23 de Julho é uma demanda 

legítima e urgente, alinhada às necessidades da comunidade e aos objetivos de promover 
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um crescimento urbano sustentável e inclusivo. Solicita-se, portanto, que essa intervenção 

seja priorizada no planejamento de obras do município, garantindo os benefícios 

destacados para a população. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 10 de dezembro de 2024. 

 
 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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